

DIE POSAUNE

Die von Biden unterstützte Palästinensische Autonomiebehörde finanziert die Hamas

- Ezekiel Malone
- 07.03.2024

Die Palästinensische Autonomiebehörde (PA) hat sich verpflichtet, mehr als 97 Millionen Dollar an die Hamas für die Gräueltaten vom 7. Oktober zu zahlen. Dies geht aus Schätzungen der israelischen Verteidigungskräfte hervor, über die das Washington Free Beacon am 4. März berichtete.

Unterstützung von Terroristen: Seit Jahren unterstützt die PA Palästinenser, die Israel angreifen, finanziell. Sie bezahlt die Familien von Terroristen, die bei ihren Angriffen getötet werden. Die Invasion der Hamas hat diese Politik der "Bezahlung für die Tötung" nicht beendet.

Die Palästinensische Autonomiebehörde hat sich verpflichtet, 2024 fast 100 Millionen Dollar für über 13 000 Terroristen zu zahlen. Und sie unterstützt den Terrorismus im Westjordanland, das von ihr regiert wird, immer stärker.

Verrat: US-Präsident Joe Biden drängt auf eine "erneuerte" Palästinensische Autonomiebehörde, die den Gazastreifen und das Westjordanland als palästinensischen Staat verwalten und den Friedensprozess mit Israel leiten soll. Die PA unterstützt jedoch lautstark den jüdischen Völkermord, so dass Bidens Plan die Dinge nur noch schlimmer machen würde.

Die Bibel prophezeit, dass sich die USA gegen den Staat Israel wenden werden. Um mehr zu erfahren, lesen Sie Verrat an Israel in seiner Stunde der Not*.